
Compte rendu AG 2023

Compte rendu assemblée générale de la saison 2022-2023 de

l’association Mise Aux Poings

Club Mise Aux Poings

10 avenue des crêtes

31520 Ramonville saint Agne

06.08.66.55.83

Le 29/06/2023 à Ramonville, les membres de l’association Mise Aux Poings sont réunis à Ramonville St Agne en

Assemblée générale ordinaire sur convocation de la présidente datée du 12/06/2022. Les documents suivants

ont été présentés au cours de l’assemblée :

✔ Rapport moral

✔ Rapport financier

✔ Compte de l’exercice clos le 28/06/2023

✔ Budget prévisionnel

Il est établi une feuille d’émargement, signée par les membres présents en leur nom propre ou en tant que

mandataire.

Nombre de membres présents : 32

Nombre de membres représentés : 20

Le quorum de 35 étant atteint, l’assemblée générale ordinaire peut délibérer.

1- Rapport moral saison 2022/2023 :

L’association comprend à ce jour 165 membres dont 27 enfants à Ramonville, 16 enfants à Deyme,

103 adultes à Ramonville et 18 adultes à Deyme.

Le club compte 18 % de femmes.

Au cours de cette saison nous avons eu le soutien de 10 sponsors ainsi que celui de la mairie de

Ramonville St Agne.

Les sponsors sont:

● Sublimetal,

● Escarbille

● La table des Merville

● Candelu

● ACS

● Jente Aurélie

● De Oliveira

● La note Verte

● KW

● Banque Courtois

Nous les remercions vivement pour l’aide qu’ils nous apportent.
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Plusieurs activités et créneaux de cours ont été créé pour cette saison :

● Ajout du cours de mardi soir pour les confirmés compétiteurs.

● Cours de pieds poings pour jeune en difficultés avec l’association ARSEAA à Ramonville.
● Cours Adultes Loisir Adulte + compétiteur enfants le vendredi soir à UPS 18h30-20h.

Au cours de cette saison plusieurs formations, stages, compétitions et passage de grade ont été

réalisés comme détaillé ci-dessous :

Compétitions :

● Championnat d’Occitanie K1 rules, à Sète en Novembre 2022, ont participé : Max Labrousse
(Quart), Esteban Colomé (Demi), Mathieu Bonnefont (Champion)

● Championnat d’Occitanie Kick light enfant, à Sommières , ont participé : Victor Kihn (3ème) et
Louis Midroit (Champion Junior)

● Championnat de France kick Light enfant, à Vichy en Avril 2023: Louis Midroit

● Championnat régional Low Kick, à Montauban en Janvier 2023 : Max Labrousse (Demi finale)

● Challenge du Tarn Kick Light enfant, à Lavaur, en Juin 2023: Victor Kihn, Raphaël Augé, Sayuri
Montjoly, Hocine Chaib, Charlie Fantuzzi, Eloi Zellner

● Kick’s day open à Agde en Juin 2023: Esteban Colomé

Bravo à tous les compétiteurs!!!

Passage de Grades :

Mathieu Raimondi a passé les Gants Bleus, Félicitations!!
Les enfants ont également réalisés leur passage de grade le 24 Mai à Ramonville

Formations et Diplômes :

Pas de formation cette année.

Activité et représentations diverses :

● Forum des associations de Ramonville, Deyme en septembre 2022.
● Vital sport organisé par Décathlon en septembre 2022.
● Une Démo de boxe enfants sera réalisée à Deyme fin juin 2023. 
● Stage de Self défense en Novembre 2022 à Ramonville
● Stage de Sanda enfants et adultes 2023
● Organisation d’une sortie club en Montagne (un weekend à la période de la Toussaint) : Pour

des raisons de planning des compétitions et des disponibilités des encadrants, cette sortie n’a
pas pu être organisée.
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Rappel des règles :

● Tenues adaptées au sport propre

● Pas de bijoux

● Ongles coupés

● Cheveux longs attachés

● Pas de sortie de tatamis pieds nus (Tongs obligatoires)

Vote pour approbation du rapport Moral de la saison 2022-2023 :

Résultats : Pour à l’unanimité

2- Bilan Financier de la saison 2022-2023 :

Sur le compte courant au 23/06/2023: 25 000 euros

Il a été discuté des raisons pour lesquelles le bureau garde une somme conséquente de fonds sur le

compte de l’association. La salle sous louée au Crossfit devient trop petite pour les effectifs. La

location de salles à l’Université Paul Sabatier permet de pallier ce problème mais cette solution n’est

pas idéale quant aux créneaux disponibles. Le bureau recherche donc activement une salle à louer

avec une superficie suffisante pour accueillir l’ensemble des adhérents. Le loyer de ce type de salle

sera sans doute supérieur à ce que le club paie actuellement. De plus, la location d’une nouvelle salle

entraînera des frais élevés en termes d’équipements (tatamis, sanitaire,…..).
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3- Budget prévisionnel pour la saison 2022-2023 :

4- Tarifs pour la saison 2023-2024 :

Les tarifs ne changent pas pour l’année prochaine, la seule modification est que le montant

d’inscription est scindé en une partie adhésion au club et une partie inscription aux activités diverses.
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Moyens de paiements:

•Chèques ou virements

•Espèces dans une enveloppe dédiée

•Paiement en trois fois maximum

•Possibilité de faire une préinscription en ligne dès Juillet 2023, l’inscription sera confirmée

uniquement après réception du dossier complet et paiement

Vote pour approbation bilan financier et budget prévisionnel

Résultat du vote : Pour à l’unanimité

5- Projets saison 2023/2024 (compétitions, planning, stages, événements sportifs,

autres) :

● •Organisation d’au moins un stage par semestre (Tradi et Self).

● •Formation BMF1 : Jérôme Milhavet et Max Labrousse

● •Forums des associations Ramonville, Deyme et Ayguesvives.

● •Organisation d’un goûter pour les enfants en fin d’année

● •Participation aux compétitions adultes et enfants

● •Passage de Grade

Location des dojo de l’université Paul Sabatier:

La salle de Ramonville devient trop petite pour les effectifs du club. Nous avons donc effectué une

demande de location des deux dojos de l’UPS Toulouse 3.

La demande est en cours ainsi que l’organisation des créneaux.

Nouveaux horaires:

Un planning provisoire est présenté à l’assemblée. Nous savons déjà que plusieurs modifications

auront lieu d’ici la rentrée. Les membres seront tenus informés du planning dès que nous aurons

validé les créneaux.
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Il est également rappelé que l’association Mise Aux Poings est une association à but non lucratif qui

repose principalement sur des activités bénévoles et que l’association a besoin de toutes les bonnes

volontés. Il est mentionné que l’association recherche une ou plusieurs personnes ayant des

connaissances dans les réseaux de communications, réseaux sociaux, et qui auraient un peu de temps

à consacrer à la diffusion d’information sur ces réseaux, création d’affiches,….

6- Renouvellement membres du bureau :

Membres actuels :

•Présidente : Alice Castaing

•Vice-Président :Julien Boyer

•Secrétaire : Ratchana Simonet

•Trésorier : Mathieu Raimondi

Membres proposés pour la prochaine saison :

•Présidente : Ratchana Simonet

•Vice-Présidente : Gaëlle Allehaux

•Secrétaire : Julien Boyer

•Trésorier : Mathieu Raimondi

Vote pour le renouvellement du bureau :

Résultat du vote : Pour à l’unanimité


